

Ressort: Entertainment

Promi-Friseur Udo Walz denkt mit 74 Jahren nicht an Ruhestand

Berlin, 02.08.2018, 01:00 Uhr

GDN - Der Berliner Star-Friseur Udo Walz will seine Salons in der Hauptstadt trotz seines fortgeschrittenen Alters von mittlerweile 74 Jahren nicht aufgeben. "Ich hab ein tolles Haus, einen Partner, zwei Hunde. Ich lebe also wie Königin Elizabeth. Aber mir wäre es zu Hause zu langweilig, also komme ich jeden Morgen her", sagte der Promi-Friseur den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Donnerstagsausgaben).

Er fühle sich nicht überlastet, sagte Walz weiter. "Stress hatte ich noch nie. Wenn mir die Menschen erzählen, dass sie so viel Stress haben, dann frage ich immer: `Das müsst ihr mir definieren, kenne ich nicht.'"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109664/promi-friseur-udo-walz-denkt-mit-74-jahren-nicht-an-ruhestand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com